



Personnel des travaux Section Arc jurassien

Procès-verbal de l'assemblée générale à Porrentruy du 11 novembre 2023:

1. Accueil, bienvenue et liste de présence :

Présent 27, excusés 51, les 3 invités présents sont René Zürcher, Jan Weber et Guiseppe Lanini.

2. Procès-verbal de l'assemblée du 11.03.2023 à La Chaux-de-Fonds :

Le PV est accepté.

3. Communication du secrétaire syndical René Zürcher :

René Zürcher, nous informe sur les négociations salariales, requête de la communauté de négociation à 4,3%, le renchérissement est à 1,7% selon l'indice à la consommation qui ne tient pas compte des caisses maladie et des loyer, Markus Jordi pris connaissance des revendications et sa contre-proposition est à 0,2% voir 0%, il faudra se mobiliser ! Quelle suite pour la CCT ? la conférence CCT propose de faire des retouches, indemnités de nuits à améliorer, ordonnance LDT à revoir de la part des CFF.

4. Communication de la sous-fédération BAU :

Jan Weber, au comité central nouveau caissier Urs Murf, Karine Koller nouvelle secrétaire, action de recrutement jusqu'à CHF 500.- pour les meilleurs recruteurs, CHF400.-, 300.-, Chef succursale Vu 30% en moins de travail, phase 1,2,3, discussions avec Milo. Guiseppe Lanini, rappelle qu'au Tessin la réorganisation NORS a été stoppé.

5. Communication de la commission du personnel (CoPe) :

Olivier Fortis, Le chef de région Charles-André Philipona a quitté ses fonctions fin juin 2023, et est remplacé AD interim par Karim Daouk, plus que 2 représentants à la COPE, Olivier Fortis et Emmanuel Pierroz pour vous aider, Valentin Schmutz a dû arrêter, locaux de Neuchâtel et Bienne à Cornaux, le projet devrait voir le jour pour 2032/2033, l'OFT a donné son avis favorable, développement VU, dès janvier 2024 le projet sera effectif, pour la base il

y a que très peu de modifications, pour plus d'information Albion Berisha et Daniel Villard, recrutement parlez autour de vous du SEV, cours MOVENDO, revendication du SEV pour l'indemnité de repas passe de CHF 19.- à CHF 30.- ainsi que l'indemnité de tunnel passe à CHF 7.- à l'heure.

6. Communication du président :

Départ de la vice-présidente Valerie Solano, du vice-président Christian Fankhauser, nouvelle vice-présidente Valérie Boillat et nouveau vice-président Patrick Kummer, voici quelques chiffres qui font réfléchir... Karin Keller-Sutter veut économiser sur le trafic régional 7,8%, la dette des CFF aujourd'hui de 11 milliards de francs dû au COVID, le SEV demande de biffer cette dette, le trafic voyageur a augmenté de 6% en par rapport à 2022, projet de la gare de Lausanne qui devrait se terminer en 2026 sera probablement terminé en 2040, pas de dispense pour le service de piquet, sauf cas médical, vous ne pouvez pas refuser de travailler de nuit même avec un âge avancé, (15 nuits sur 28 jours). Le désir du SEV c'est de savoir ce qui ne va pas sur vos places de travail pour pouvoir s'améliorer et devenir meilleur, veuillez me faire part de vos remarques ! Je ferai mon possible pour vous aider, Vital Carnal, conférence CCT du 25 octobre 2023, il y a 3 variantes qui ont été discuté avec les membres délégués. La 1^{ère} : Statut quo, prolonger la CCT sans changement, la 2^{ème} : Renégocier la CCT complètement, la 3^{ème} : Améliorations partielles, négocier des secteurs de la CCT actuelle et en cas de désaccord la prolonger en l'état.

Olivier Fortis, le comité est à la recherche de membres pour le comité ainsi que pour la conférence CCT, Terry et Michaël Tatone, et Alexandre Quinche sont d'accord, Thierry Burnier va arrêter la caisse pour fin 2024, Marc-André également fin 2024.

7. Admission, démissions :

Thierry Burnier notre section à au 31.12.2022, 193 membres.

8. Propositions des membres :

Pas de propositions.

9. Divers, dates des assemblées 2024 :

Divers, heures certains collègue sont en négatifs de centaines d'heures, contrôlez vos décomptes ! pourquoi ! A mi-décembre pas de chantier planifié congé payé planifié.

René Zurcher, demeure de l'employeur, garder une trace des chantiers annulées, délai de préemption 5 ans, demande d'assistance judiciaire.

Prochaine assemblée générale le 16 mars 2024 à Neuchâtel, maison de la fête des vendanges à 10h15, Rouge-Terres 12, 2068 Hauterives et le 9 novembre 2024 lieu à définir.

Daniel Hauri, le 19 novembre 2023